

## ～和魂～

令和6年10月29日 第7号  
豊高で世界と出会う

10/1  
10/17

課題研究 (理数科)  
探究学習 (普通科) 中間発表

10月1日に理数科2年生による課題研究、10月17日に普通科2年生による探究Ⅱの中間発表会が行われました。研究・探究では各少人数のグループに分かれ、自分達で考えたテーマの調査や研究を行っています。

この段階ではまだ完成とはなっていませんが、これまでの研究成果を発表する場となりました。

人前で話すことには慣れていない中、皆に伝えようと懸命に取り組む姿が随所に見られました。

そして今後の研究をさらに深めるため、先生方や他の生徒達から意見やアドバイスを沢山いただきました。

来年度の集大成に向けてさらにパワーアップした内容が期待できそうです。



10/9

ニュートンのリンゴの木 植樹式

我が校の大先輩である東京大学名誉教授の尾嶋正治先生の計らいで、2代目ニュートンのリンゴの木を東大理学部附属植物園より分譲(株分け)していただきました。初代ニュートンのリンゴの木は、15年前の2009年6月に植樹しましたが、大きく成長した為広い場所へ移植したところ、残念ながら枯れてしまいました。

そこで、今回も尾嶋先生自ら苗木を東大より豊高へわざわざ運んで下さいました。

そして、植樹式前の短い時間ではありましたが特別講義をS.TOWN探究科の生徒達にしていただきました。

### 世界にはばたけ 豊岡の子

科学する心を育てる『ニュートンリンゴ』

先生ご自身の昔話や、道を切り拓くための習慣と気合、自分なりのノウハウを見つけていく事が大事であると話され、ユウノトリのように世界にはばたいて欲しい、世界にむけて発進して欲しい、色んな所に行ってみてください！又、大生っていうのは一発勝負！これを乗り切らないといけない。失敗してもまた次のチャンスがある。次の一発勝負に勝てばいい！と話されました。皆さんに幸あれ！



10/16

防災訓練

定期考査の最終日、防災・避難訓練を行いました。今年も様々な災害が各地で起こりました。いつ、どこで、どのような災害に遭遇しても対応できる実践的な力を身につけることが求められています。災害は想定ではなく前提であるというのを忘れず、備えておくことが大事です。消防の方からも、普段から自分の安全、自分の命は自分でしっかり守れるように行動して欲しいと話されました。

